

Pangdam IV/Diponegoro Pimpin Sertijab Danyonarhanud 15/DBY dan Dandeninteldam IV/Dip

Agung widodo - BANYUWANGI.GO.WEB.ID

Jul 6, 2022 - 16:42



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono Memimpin Upacara Sertijab Danyonarhanud 15/DBY dari Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., kepada Mayor Arh Viki Herwandi, S.E., dan Dandeninteldam IV/Diponegoro dari Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., kepada Mayor Arh Kuswara di Aula Makodam IV/Diponegoro. Rabu, (06/07/2022).

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono memimpin upacara Sertijab Danyonarhanud 15/DBY dari Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., kepada Mayor Arh Viki Herwandi, S.E., dan Dandeninteldam IV/Diponegoro dari Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., kepada Mayor Arh Kuswara di Aula Makodam IV/Diponegoro. Rabu, (06/07/2022).

Pangdam mengatakan bahwa pelaksanaan Sertijab di lingkungan TNI AD adalah

hal yang wajar, bertujuan untuk penyegaran maupun mereorganisasi jabatan Komandan Satuan (Dansat) agar lebih baik.

Pada kesempatan tersebut kepada Mayor Arh Viki Herwandi, S.E., dan Mayor Arh Kuswara, Pangdam mengucapkan selamat atas jabatan barunya dan menekankan agar meningkatkan kualitas Pembinaan Satuan (Binsat). Termasuk meningkatkan pembentukan mental anggota melalui komunikasi dan model kepemimpinan yang inspiratif.

Kepada pejabat lama, Pangdam juga mengucapkan terimakasih atas dedikasi yang diberikan sekaligus mengucapkan selamat atas jabatan baru Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., yang nantinya akan menjabat sebagai Dandim 0717/Grobogan dan Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., menjadi Dandim 0719/Jepara.



“Terimakasih atas semua yang sudah dilakukan, apa yang sudah kalian lakukan yang baik teruskan, tapi kalau yang kurang baik, tinggalkan,” ungkap Pangdam.

Selanjutnya kepada pejabat lama yang akan menempati jabatan baru sebagai Komandan Kodim diharapkan agar mempelajari lebih mendalam potensi wilayah baik positif maupun negatif sehingga ditemukan persoalan yang selaras dengan tugas pokok sebagai Aparat Komando Kewilayahan. Fungsi dan tugas pembinaan teritorial berhubungan langsung dengan kehidupan sosial masyarakat sehingga sering terjadi dinamika permasalahan. Untuk itu dibutuhkan kolaborasi lintas sektoral untuk memperoleh solusi.

Dalam pelaksanaannya Sertijab tersebut dihadiri oleh Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito, Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., Kapok Sahli Pangdam Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M., Para Asisten, Perwira Liaison, Kabalaktam, Para Dansat jajaran Kodam IV/Diponegoro dan Ketua beserta Pengurus Persit KCK PD IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendum IV/Diponegoro